



Regionaljournal Steiermark



Snowboarderin kollidierte mit Skifahrerin

Samstagvormittag kollidierte eine 20-jährige Snowboarderin aus Schweden mit ihrer 47-jährigen Mutter auf der Planai. Dabei verletzte sich die 47-Jährige schwer.

Gegen 9.45 Uhr waren die beiden auf der Planai unterwegs. Die 47-jährige schwedische Skifahrerin fuhr auf der Mitterhausalmabfahrt, gefolgt von ihrer Tochter, talwärts. Die 47-Jährige hielt am Pistenrand an, um eine Pause einzulegen. Die Snowboarderin konnte nicht mehr rechtzeitig bremsen und kollidierte mit ihrer Mutter. Durch den Unfall erlitt die Skifahrerin schwere Verletzungen und musste mittels Rettungshubschrauber Christophorus 14 ins DKH Schladming gebracht werden. Die Tochter blieb bei dem Unfall unverletzt.

